

Harry Potter I.

oder was passiert mit Familie Potter wenn Voldemort nicht gelebt hätte

Von Monny

Kapitel 27: Der Sprechende Hut

So meine Lieben es geht endlich weiter^^. Hoffe es gefällt euch^^.

Kapitel 27: Der Sprechende Hut

Harry und Ron stiegen aus dem Zug aus und waren umringt von Tausenden von Schülern . Sie schauten sich um und wussten nicht wo sie hin gehen mussten als sie plötzlich eine tiefe und laute Stimme hörten die rief: "Erstklässler, Erstklässler zu mir bitte."

Harry und Ron folgten der Stimme und trafen dort Neville und Hermine die ihnen erzählte das sie die Kröte von Neville wiedergefunden hatten, und jetzt sicher in ihrem Käfig hockte und vor sich hin Quakte.

Dann meldete sich Hagrid wieder zu Wort und sagte: "So jetzt, wo alle da, sind gehen wir endlich zu den Booten, aber bevor wir das machen, erzähl ich euch noch, wer ich bin, also mein Name ist Rubeus Hagrid und ich bin hier in Hogwarts Wildhüter und Hüter über die Schlüssel und Ländereien von Hogwarts. So dann wollen wir endlich über den See, die anderen warten bestimmt schon auf uns."

Und endlich nach dem langen, und Ständigen, hin und her gingen sie endlich zu den Booten. Dort angekommen sagte Hagrid: "Also in jedes Boot können vier Personen, also setzt euch auch bitte zu viert in eins."

Er war so groß das Er eins, für sich beanspruchte.

Harry und Ron stiegen in ein Boot und ihnen folgten, Neville und Hermine.

Die vier stellten sich der reihe nach vor und Neville begann:" Neville Longbottom, sehr erfreut.", und reichte Ron die Hand. Ron grinste und stellte sich nun seinerseits

vor: "Ronald Weasley, aber nen mich Ron das tun alle, außer meine Mutter, wenn sie sauer auf mich ist.", die drei Jungs lachten, bis sich Harry zu dem Mädchen wandte und sie fragte: "Und wer bist du?", das Mädchen sagte: "Ich heiße Hermine Granger, und wer bist du?", fragte sie Harry.

Harry antwortete: "Ich heiße Harry Potter." Hermine nickte ihm freundlich zu und schaute dann nach vorne.

Dann hörten sie Hagrid sagten: "So Kinder, jetzt seht ihr gleich zum ersten Mal in eurem Leben Hogwarts."

Sie fuhren um einen Felsen und erblickten ein großes, hell erleuchtetes Schloss, was etwas, erhöht auf einem Berg stand.

Die Kinder bekamen den Mund nicht mehr zu. Und dann waren sie auch schon am anderen See-Ufer angekommen und stiegen nach, einander aus. Sie folgten Hagrid zum Schloss, wo sie vor einem großen Eichentor, anhielten, Hagrid wartete, bis alle da waren, und klopfte dann an dieses mit seiner großen Hand. Kurz darauf öffnete sie sich und heraus trat eine große Frau mit Schwarzen Haaren, die aber schon etwas ins Graue gingen, sie hatte ihre Haare zu einem strengen Knoten gebunden und ihre Lippen waren so stark aufeinander gepresst das man dachte sie hätte keine.

Hagrid lächelte die Frau freundlich an und sagte: "Hier sind die Erstklässler Professor McGonagall.", die Frau nickte und sagte: "Danke Hagrid, ich übernehme ab hier.", Hagrid nickte und verschwand, nachdem er ins Schloss getreten war in einer kleinen Seitentür. Nachdem Hagrid verschwunden war, drehte sich Professor McGonagall wieder zu der Gruppe und sagte: "Folgen sie mit bitte leise.", und so ging McGonagall vor und die Kinder folgten ihr in einen kleinen Raum und sie sagte, nachdem sie sich wieder umgedreht hatte: "Guten Abend, ich bin Professor McGonagall, ich unterrichte Verwandlung und bin die Hauslehrerin von Gryffindor und stellvertretende Schulleiterin von Hogwarts. Ich werde sehen, ob alles in der großen Halle bereit für sie ist, wenn ja werde ich gleich wieder kommen und sie Hohlen, dann werden sie in ihre Häuser eingeteilt.

Über die Häuser gibt es Folgendes zu sagen, es gibt Gryffindor, Ravenclaw, Huffelpuff und Slytherin, die Häuser sind ihre Familie. Im Unterricht können sie Punkte für ihr Haus gewinnen, machen sie etwas, was nicht den Schulregeln entspricht werden ihnen Punkte abgezogen. Wer am Ende des Schuljahres die meisten Punkte gesammelt hat, bekommt den Hauspokal.

So das währe fürs Erste alles ich werde nun Nachschauen, wie weit sie in der Halle sind, werde gleich wieder da sein.", und so verschwand Professor McGonagall aus der Kammer, und kurz darauf redeten sie alle wild durcheinander, wie sie denn nun in eins der Häuser eingeteilt würden.

Doch viel konnten sie nicht reden den da kam auch schon McGonagall zurück und sagte: "Wir sind nun für sie bereit, folgen sie mir bitte.", und so ging es aus der Kammer und sie gingen auf eine große Flügeltür zu die dann, wie durch Zauberei aufging und sie folgten Professor McGonagall in eine große Halle, die so groß war, dass die vier Haustische locker rein passten.

Die Schülergruppe ging zwischen zwei Haustischen durch zum Lehrertisch und ein

paar darunter auch Harry und Ron schauten hoch zur Decke, die wie der Himmel draußen aussah. Kurze Zeit später standen sie vor dem Lehrertisch und vor ihnen stand ein Hocker, auf dem ein alter Hut saß.

Professor McGonagall blieb neben den Hut stehen und sagte dann: "Also, ich werde ihre Namen vorlesen, und sie werden ihnen dann den sprechenden Hut aufsetzen und der wird sie dann in ihre Häuser einteilen, aber zu erst ...", sie verstummte und plötzlich fing der Hut an zu singen. (Ich werde jetzt nicht das ganze Gedicht aufschreiben, könnt es ja im Buch lesen^^).

Nachdem der Hut zu Ende gesungen hatte, begann die auf Teilung der neuen Schüler. Nach Gryffindor kamen insgesamt sechs neue Schüler darunter, Harry, Ron, Hermine und Neville und zwei Mädchen namens Parvati Patil und Lavender Brown. Und ein Junge namens Seamus Finigan.

Nach Huffelpuff kamen insgesamt drei neu Schüler da runter Hannah Abbott und Susan Bones für die Mädchen und den Jungen Justin Finsch – Fletchley.

Nach Ravenclaw kamen drei Schüler Terry Boot, Mandy Brocklehurst und Padme Partil die, die Zwillingsschwester von Parvati Patil ist.

Und nach Slytherin kamen wieder drei Schüler, darunter Draco Malfoy ein Junge mit dem Namens Blase Zabini und ein Mädchen namens Millicent Bulstrode.

Bei jedem Schüler, der aufgerufen wurde, applaudierte die Halle. Nachdem Harry aufgerufen wurde und nach Gryffindor gekommen war, setzte er sich neben Hermine, die schon vor ihm aufgerufen wurde und schaute zum Lehrertisch, wo er Remus laut applaudieren sah.

Schließlich war die Einteilung beendet und McGonagall räumte die Sachen weg, während Dumbledore aufstand und sagte: "Herzlich willkommen ihr neuen und alten Hasen. Willkommen in Hogwarts. Ich möchte daran erinnern, dass der Wald strengstens verboten ist. Und nun haut rein.", er setzte sich und schon füllten sich die Tische mit Essen.

Während des Essens unterhielten sie sich über dies und das, und nachdem auch der Nachtisch verputzt wurde, stand Dumbledore wieder auf und bat um Ruhe und sagte: "So meine Lieben, nachdem wir nun alle gesättet sind, wünsch ich euch eine gute Nacht, die Vertrauensschüler führen die Erstklässler wie gewohnt zu den jeweiligen Türmen, bis Morgen."

Und so standen die Schüler auf und gingen aus der Halle. Percy Weasley der Vertrauensschüler von Gryffindor war, führte die Erstklässler zum Gryffindor Turm und sagte zum Porträt der fetten Dame das Passwort (Caput Draconis) und ging in den Raum dort zeigte Percy, wo der Schlafsaal von den Mädchen und den Jungs war und Harry, Ron und Neville stiegen die Treppe zu ihren Schlafsälen hoch. Dort quatschten sie noch etwas und gingen dann auch Schlafen, immer hin war morgen Schule.

So das war´s mal wieder von mir^^. Es tut mir leid das es so lange gedauert hat. Ich hoffe es gefällt euch und schreibt mir bitte Kommis^^.

gez. Monny^^.